

COMPETICIONES

World Athletics concreta el calendario de Label Road Race 2021: 191 carreras en 49 países

El calendario arranca con el Maratón Femenino de Osaka el 31 de enero y concluye once meses después, el 31 de diciembre, con las tradicionales carreras de Nochevieja en Madrid, Bolzano y Sao Paulo.

Palco23

21 ene 2021 - 10:55



El atletismo no se detiene ante la amenaza del coronavirus. World Athletics presenta el calendario Label Road Race 2021, del que forman parte 191 carreras en 49 países en cada una de las seis áreas del deporte.

El Maratón Femenino de Osaka del 31 de enero marca el arranque de la temporada, que se prolongará durante once meses hasta llegar a su fin el 31 de diciembre, con las carreras de Nochevieja que tendrán lugar en Madrid, Bolzano (Italia) y Sao Paulo .

El calendario se mantiene abierto debido a la incertidumbre global generada por el Covid-19 , a la espera de que nuevas carreras se unan al programa *Label* una vez que se confirme que se llevarán a cabo. En cualquier caso, el número de carreras crece respecto a las 168 que fueron anunciadas en 2020.

El calendario se mantiene abierto por la incertidumbre por la pandemia

Debido a la gran cantidad de aplazamientos y cancelaciones del año pasado, el organismo rector del atletismo ha optado por un cambio de sistema abandonando los cuatro niveles de eventos Platino, Oro, Plata y Bronce a para pasar a solamente tres etiquetas en 2021: World Athletics , World Athletics Elite y World Athletics Elite Platinum.

" Los organizadores de carreras de ruta han demostrado ser muy resistentes y se pueden de adaptarse cuando se enfrentan a los desafíos de la pandemia en eventos masivos, como lo demuestra el hecho de que aún más carreras se han unido a nuestra serie *Label* este año" , asegura el director ejecutivo de World Athletics, Jon Ridgeon.

"Esos desafíos permanecen por ahora, pero los ayudaremos siempre que podamos para mantener un calendario sólido de carreras en ruta en 2021", detalla. Continuar con las pruebas es una acción "en beneficio de los atletas profesionales que dependen de estas carreras para obtener ingresos", asegura, pero también de "los atletas de participación masiva que se sienten alentados e inspirados por la oportunidad de ponerse a prueba en estos eventos".

La Etiqueta Mundial de Atletismo está disponible para todas las carreras en ruta autorizadas que hayan tenido un lugar durante al menos dos años consecutivos antes de 2021 y tengan un certificado de medición internacional.

Estas pruebas entregan premios en metálico a los ocho primeros clasificados , con recompensas mínimas para los ganadores de 15.000 dólares en el caso de las maratones y 7.500 dólares, en otras distancias.

En España se organiza más de una decena de pruebas con la Etiqueta Mundial , la mayoría de ellas concentradas en la segunda parte del año. Están repartidas en diferentes categorías: XXVIII Azkoitia Azpeitia Diego Garcia Memorial (veinte de marzo), Maratón BP Castellón (ocho de mayo), Zurich Marató Barcelona (siete de noviembre), Movistar Medio Maratón de Madrid (catorce de noviembre) y Zurich Maratón Málaga (doce de diciembre) como Label Races; 15K Nocturna Valencia Banco Mediolanum (cinco de septiembre), 10K Valencia Ibercaja (tres de octubre), Edreams Mitja Marató Barcelona (17 de octubre), Medio Maratón Valencia Trinidad Alfonso (24 de octubre), Maratón Ciudad de Sevilla (catorce de noviembre) y Nationale Nederlanden San Silvestre Vallecana (31 de diciembre), como Elite Label Races;y Maratón Valencia Trinidad Alfonso (5 de diciembre), como Elite Platinum Label Races.